

Qualité de vie au travail des **MAGISTRATS**

Découvrez un résumé des résultats du baromètre santé réalisé par la MMJ sur la perception de la qualité de vie au travail des magistrats en 2022.



Vie pro/vie perso

72% des magistrats estiment que leurs horaires et exigences de la fonction impactent leur vie personnelle.

Conditions de travail



Près de 1 magistrat sur 2 estime ses conditions de travail insatisfaisantes

23% d'entre eux évoquent un manque de moyens humains

44% d'entre eux évoquent un manque de moyens matériels

TÉMOIGNAGE

« Obligation de remplacer les collègues absents au pied levé malgré sa propre charge de travail. Pas de récupération après permanence de nuit ou audience tardive. Locaux vétustes, nombreuses pannes informatiques... Sentiment de devoir bâcler pour suivre le rythme et faire diminuer les piles. »

Sentiment d'utilité au travail



7,7/10

Le sentiment d'utilité est plus fortement partagé par les magistrats en 2022 avec une note moyenne de 7,7 sur 10, la note la plus élevée, en progression depuis 2019 (7,3).



Baromètre santé réalisé par la MMJ sur la perception de la qualité de vie au travail des magistrats en 2022.